
N aciones U nidas 

ASAMBLEA 
GENERAL 
VIGESIMO SEPTIMO PERIODO DE SESIONES 

Documentos Oficiales 

Presidente: :-;r. ~~lotoo oct:-;o ( Jap!ln l. 

TEMA 73 DEL PROGRAMA 

Proyecto de prcsupuesto para el ejercicio econ6-
mico de 1973 (continuacion) (para los docu
mentos anteriores, vease Ia 1541a. sesi6n; 
A/8708/Add.17 y 22. A/C.5/L.1100, A/C.5/L.1101) 

Primera lectura (continuaci6n) 

SECCION (INGRESOS ) 4. ACTIVIDADES QUE PRO
DUCEN INGRESOS (conclusi6n) (A/8706, A/8708 Y 
CORR.1 Y ADD.22, A/C.5/1479, A/C.5/L.1101, 
A/C.5/XXVII/CRP.2) 

I. El Sr. SILVEIRA DA MOTA (Brasil) expresa su 
agradecimiento por Ia resena sucinta que ha dado el 
Secretario General en su informe muy ilustrativo 
distribuido como documento A/C.5/1479. Espera que 
el Secretario General mantenga en estudio cualquier 
sugerencia que pueda tener como consecuencia Ia 
introducci6n de nuevas actividades del tipo de las 
dcseritas en los parrafos 37 a 48 del informe. En efecto, 
Ia Quinta Comisi6n ya habia abogado por ese 
proccdimiento desde haec unos anos. Su delegaci6n esta 
de acuerdo con los comentarios y observaciones que 
tiguran en c1 informe de Ia Comisi6n Consultiva en 
Asuntos Administrativos y de Presupuesto (A/8708/ 
Add.22). y espera que Ia Secretaria los tenga en cuenta. 

2. Su delegaci6n no tiene objeciones a que se emprenda 
el estudio propuesto por Ghana con respecto a una 
lotcria munclial (A/C.S/XXYII/CRP.2). Sin embargo, 
conviene plenamente con Ia condici6n indicada por Ia 
Comisi6n Consultiva en el parrafo 11 de su informe. 
Pareceria 16gico y prudente cerciorarse de que los 
gobiernos de los Estados Miembros estarian dispuestos a 
cooperar y a cambiar los beneficios de Ia venta local de 
billete~ de loteria en divisas convertibles. Entiende que el 
representante de Ghana no se opondni a que Ia 
Sccretaria trate de conseguir esa cooperaci6n. 

3. El proyecto de resoluci6n A/C.S/L.llOl no plantea 
ningun problema para su delegaci6n. El representante de 
Filipinas, en Ia sesi6n precedente, present6 argumentos 
convincentes con respecto a ese proyecto de resoluci6n, 
que concuerda con las observaciones formuladas por Ia 
Comisi6n Consultiva y el Secretario General. No 
obstante, el orador se pregunta si es verdaderamente 
necesaria una resoluci6n. Los dos parrafos de Ia parte 
dispositiva del texto son simplemente un llamamiento 
adicional y en ellos no se piden medidas concretas. 
Concordaria mas con el caracter interno del documento 
que se lo incorporara como parrafo del informe de Ia 
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Comisi6n, dado que en el se expresa esencialmente una 
opinion de Ia Comisi6n. 

4. El Sr. FAROOQ (Pakistan) dice que el prop6sito del 
proyecto de resoluci6n A/C.S/L.ll 01 se sen ala en el 
parrafo 2 de Ia parte dispositiva, que trata, sobre todo, 
del Servicio de Yisitantes de las Naciones Unidas. A 
pesar del deficit anual de unos 250.000 d6lares 
mencionado por Ia Comisi6n Consultiva, y de Ia 
sugerencia de que quiza se pueda contratar a las guias a 
jornada parcial y se pueda reducir su numero, su 
delegaci6n estima que el Servicio de Yisitantes es una 
esfcra en ~que las Naciones Unidas deberian ampliar y 
no restringir sus muy importantes actividades. Gran 
parte del descontento del publico por las Naciones 
Unidas es el resultado de Ia falta de comunicaci6n y de 
conocimiento correcto de las actividades de Ia 
Organizaci6n. Las guias, a quienes se deberia capacitar 
para que informaran no solo de hechos y cifras de las 
Naciones Unidas, sino tam bien para que dieran una idea 
de sus actividades, hacienda mayor hincapie en los logros 
de Ia Organizaci6n, podrian llenar de manera muy eficaz 
esta laguna. Reforzar el Servicio de Visitantes seria, a Ia 
larga. beneficioso para las Naciones Unidas, y puede 
muy bien que se consiguieran mas ingresos. 
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5. Su delegaci6n esta de acuerdo con las opiniones 
expresadas por el representante de Ia Republica Unida 
de Tanzania en Ia sesi6n precedente con respecto a las 
publicaciones de las N aciones U nidas. No obstante, 
estima que Ia Organizaci6n deberia publicar Iibras que 
pudieran usarse como textos escolares y universitarios. 
Los podrian preparar especialistas contratados a titulo 
oneroso y los derechos de autor corresponderian a las 
Naciones Unidas. 

6. La idea de una loteria internacional, que ha 
fomentado mucho el representante de Ghana, se deberia 
poncr a prueba, a pesar de que en ultima instancia, los 
ingresos que produzca Ia loteria quiza no sean muy 
importantes. La delegaci6n del Pakistan esta de acuerdo 
en que el Secretario General deberia tratar el asunto con 
los gobiernos, con objeto de cerciorarse de Ia forma en 
que los ingresos por las ventas de billetes de loteria se 
podrian remitir a Ia cuenta de las Naciones Unidas en 
Nueva York. El asunto es muy complicado porque el 
pago por los billetes de loteria, que se venderian en varios 
paises, tendria que hacerse en divisas convertibles; eso 
puede no resultar facil. Seria mas facil si las Naciones 
Unidas tuvieran un sistema para recolectar los ingresos 
por las ventas en cada pais para utilizarlos mas tarde, 
segun fuera necesario. La delegaci6n del Pakistan estima 
que el representante de Ghana solo ha previsto los paises 
que tienen divisas hicilmente convertibles especialmente, 
los Estados Unidos y el Canada. 

7. El fondo especial de las Naciones Unidas que 

A C.5:SI\.1553 
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propuso el representante de Liberia en Ia 2051 a. sesion 
plenaria de Ia Asamblea General parece ser muy 
adecuado para los Estados Unidos. En los Estados 
Unidos, 10 centavos pueden parecer una cantidad 
insigniticante, pero cuando se cambian a divisas debiles, 
scria una cifra que sobrepasaria las posibilidades de 
millones de personas, que ni siquiera saben lo que las 
Naciones Unidas estan haciendo por elias. Esperar que 
cada uno de los ciudadancs delrnundo contribuya con 10 
centavos a! fondo especial denota, en el mejor de los 
casos, una falta de realisrno. De vez en cuando, se han 
hecho llamamientos a los gobiernos para que hagan 
contribuciones voluntarias para ayudar a las Naciones 
Unidas a que salgan de su precaria situacion financiera; 
Ia respuesta no ha sido alentadora. La idea de un fondo 
especial tropezani con el mismo tipo de respuesta. Como 
ha sciialado Ia Comisi6n Consultiva, las contribuciones 
al fondo seran marginales, en relacion con las 
nccesidadcs tinancicras totales de las Naciones Unidas y 
quiza no valga Ia pcna tratar de convertir en realidad esa 
idea. 

8. En 1970, Ia Quinta Comision dio garantias de que el 
Presidente del Club de Ia Asociaci6n de Corresponsales 
de Prcnsa en las Naciones Unidas y Ia Secretaria 
hahian lkgado a un acucrdo amistoso en cuanto a! 
lum·i<>JJalllicnto del Club. No obstante. parcce que el 
;1\1111tu ai1n no sc ha solucionado. Espera que se 
CIJ,·ucntJT una soluci6n v:ahle a! problema. A su dclc
g;1L'i<\n lc ha sorprcnd id o hastante enterarse. por Ia 
declaraci6n del representante de Noruega en Ia sesi6n 
precedente, de que solo se ha notificado a! Club su deficit 
pero que no se le han exhibido sus cuentas. No puede 
haber nada malo en mostrarle las cuentas a! Presidente 
del Club o a un representante autorizado de el; con esa 
medida se eliminaria el equivoco. 

9. El Sr. MAHMASSANI (Libano), en respuesta a Ia 
cuesti6n planteada por el representante del Brasil, dice 
que. tras estudiar el asunto con los patrocinadores del 
proyccto de resoluci6n A/C.S/L.1100, estima que Ia idea 
que tigura en esc texto -- cimentar el prestigio de Ia 
Organiwci6n - merece un proyccto de rcsoluci6n. En 
vista de los objetivos e ideales que expresa, haec un 
llamamiento a Ia ComisiSn para que lo apruebe por 
unanirnidad, si es posihle. 

10. El Sr. CHERPOOT (India) dice que el aumento 
previsto de unos 800.000 dolares en los ingresos 
proccdentes de Ia~. actividades que producen ingresos es 
hastantes satisfactorio, pero seiiala que Ia cifra de 1971 
C\ s61l' Ia mitad de Ia corrc~;pondiente a 1970. Si bien 1970 
fuc un aiio especial, las cift·as correspondientcs a 1972 n:
]Wcscntan s61o un au mente• marginal por encima de las de 
Jllh'l. Su lklcl!aci(nJ cst:1 d.: acucrdo con cl Secreta rio Gc
nn;~IL'IllJ11L' las acti1 id:1dcs que produccn ingrcsos no dc
h 11 ,.,,JJsidL1';11''l' tlll!L'anentc conw una fuentc de 
1t't'111'\i>'-. d pl'\:1r de lJ'' · c·ualquier bendicio que sc pucda 
)(l!-:1 ;11 " acogna L'Oil bcn.:J,:.\cito. 

II. Elogia a Ia Administraci6n Postal de las Naciones 
Unidas por su labor y le complace que se haya elaborado 
un plan para aumentar sus ventas. 

12. ;\ pesar de que los servicios de comedor funeionan, 
principalmente, en beneficia de las delegaciones y del 
personal de Ia Secretaria, se pregunta si tiene que 
funcionar con una perdida tan importante. En su 
informe. el Secretario General no da razones para 
explicar por que se espera un deficit de esa magnitud 
para 1972. A pesar de que los servicios de comedor no 
tienen por que producir utilidades, deben ser 
autosuficientes. Esta de acuerdo con los representantes 
de Belgica y Noruega en que el Secretario General debe 
tratar de encontrar un medio de garantizar que el Club 
de Ia Asociacion de Corresponsales de Prensa en las 
Naciones Unidas se reserve como una zona especial para 
Ia prensa. A pesar de que se debe encontrar una solucion 
para ci gran deticit de los servicios de comedor, el Club es 
un caso especial y merece especial atencion. 

IJ. Su dclcgaci6n vc con agrado tres ideas formuladas 
por los representantes de Ghana, Italia y Liberia 
relativas a nuevas actividades que producen ingresos. Sin 
embargo, al igual que el representante de Ia Republica 
Unida de Tanzania, estima que se trata de una cuesti6n 
de principio que merece un estudio cuidadoso. La 
Comisi6n debe estudiar si a las Naciones Unidas les 
conviene tratar de conseguir ingresos de cualquier fuente 
y por cualquier medio, independientemente del efecto 
que eso pueda tener en Ia dignidad de Ia Organizacion y 
en su prestigio, como esperanza del mundo para el 
mantenimiento de Ia paz y para el progreso economico y 
social. Cont1a en que el Secretario General pueda 
encontrar una soluci6n al problema de las publicaciones 
y a Ia disminucion del numero de visitantes. 

14. Su delegaci6n apoya plenamente Ia oplnton 
expresada en el parrafo 15 del in forme de Ia Com is ion 
Consultiva, en el sentido de que Ia mayor parte de los 
gastos de Ia Organizaci6n se seguiran sufragando con las 
cuotas tijadas para los Estados Miembros. 

15. EL PRESIDENTE pregunta si Ia Comision desea 
aprobar el proyecto de resolucion A/C.S/L.11 01 por 
consenso. 

16. El Sr. LOURENCO (Portugal) dice que, a pesar de 
que su delegaci6n nova a insistir en que se vote sobre el 
proyccto de resoluci6n. estima que Ia naturaleza de Ia 
labor de Ia Oticina de Informacion Publica es de caracter 
controversial. 

17. El Sr. MSELLE (Republica Unida de Tanzania! 
dice que a su juicio Ia Oficina de Informacion Publica no 
es un departamento cuya labor sea controversial. 

Sin objeciones, queda aprobado el proyecto de 
resoluci6n AIC.SIL.JJOJ. 

18. En rcspuesta a una pregunta del PRESIDENTE, el 
Sr. CLELAND (Ghana) dice que acepta que se aiiadan 
las palabras "y debe emprenderse con sujecion a las 
disposiciones del parrafo II del informe de Ia Comision 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto 
(i\; K7UK, Add.22)" al tina! del proyecto de parrafo 
(AIC'.5JXXV11/CRP.2) que ha propuesto para que se 
incluya en cl informe de Ia Comisi6n. 
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I 9. El Sr. RODRIGUEZ (Cuba) pide que se someta a 
votacion el proyecto de parrafo. 

20. El Sr. BARG (Libia) dice que su delegacion se 
abstcndra en la votacion por razones de caracter 
rcligioso. 

Par 42 votos contra 2 y 25 abstenciones, queda 
aprobado el proyecto de parrafo que .figura en el 
documento A/C.SIXXVIIICRP.2. en su forma verbal
mente enmendada. 

~1. II Sr. I{O!)I{IGUEZ (Cub<tl. en cxplicaci{1n de su 
voto. dice que su delegacion no desea predisponer en 
contra de Ia intencion del representante de Ghana en su 
esfuerzo por encontrar medios para resolver Ia situacion 
tinanciera de las Naciones Unidas y aumentar sus 
rccursos. Sin embargo, su delegacion no ha podido 
apoyar el proyecto de parrafo por principio: su Gobierno 
estima que el enfoque que se propone en el parrafo no 
ofrecc una solucion aceptable. 

22. El Sr. A-YED (Yemen Democratico) dice que su 
delegacion se ha abstenido en Ia votacion por razones de 
caracter religioso. 

23. El Sr. DIPP GOMEZ (Republica Dominicana) dice 
que su delegacion ha votado en contra del proyecto de 
parrafo porque solo deberia haber loterias con fines 
caritativos. Ademas, considera que las Naciones Unidas 
no debcn ni promover ni alentar el juego. 

24. El Sr. FAROOQ (Pakistan) dice que, a pesar de que 
su delegacion respeta los sentimientos religiosos, ha 
votado a favor de Ia inclusion del parrafo, porque en el 
momento actual solo se pide que se haga un estudio. 

25. El PRESIDENTE sugierc que Ia Comision 
recomiende a Ia Asamblea General que tome nota de los 
informes del Secretario General (A/C.5/1479) y de Ia 
Comision Consultiva (A/8708/ Add.22). 

Asi qucda •ICordado. 

Queda aprobado en primera lectura el calculo de 
3JJ21.300 do/ares para Ia secci6n (ingresos) 4. 

SECCION 5. GASTOS DE VIAJE DEL PERSONAL 
(A/8706, A/8708 Y CORR.1 Y ADD.2, A/C.5/1436) 

INFORME DE LA DEPENDENCIA COMUN DE 
INSPECCION SOBRE LA UTILIZACION DE LOS 
FONDOS PARA VIAJES EN LAS NACIONES 
UNIDAS (A/8900 Y ADD.1 Y 2) 

26. El PRESIDENTE invita a Ia Comision a proceder 
a Ia primera lectura de Ia seccion 5 y a examinar a! 
mismo mismo tiempo el informe de Ia Dependencia 
Comun de Inspeccion sobre Ia utilizacion de los fond9s 
para viajes en las Naciones Unidas (vease A/8900) asi 
como las observaciones del Secretario General a! 
respecto (vea~e A/8900/ Add.l) y el informe conexo de Ia 
Comision Consultiva (A/8900/ Add.2). En su proyecto de 
presupuesto para el ejercicio economico de 1973 
(A/8706), el Secretario General propuso una cantidad de 
2.889.500 dolares para Ia seccion 5. En su informe 

(A/C.5/1436) sobre los calculos revisados como 
consecuencia de las decisiones adoptadas por el Consejo 
Economico y Social, el Secretario General solicito un 
credito adicional de 4.800 dolares. Por lo tanto, el total 
propuesto por el Secretario General es de 2.894.300 
do lares. 

27. En su primer in forme (A/8708 y Corr.l) sobre el 
proyecto de presupuesto para 1973, Ia Comision 
Consultiva recomendo que se consignara para Ia seccion 
5 un credito de 2.639.500 dolares, lo que constituye una 
reducci6n de 250.000 dolares en el eredito inicialmente 
solicitado por el Secretario General. En su tercer in forme 
(A/8708/ Add.2). relativo a los calculos revisados, Ia 
Comision Consultiva aprobo el credito adicional de 4.800 
dolares solicitado por el Secretario General. Finalmente, 
en el parrafo In de su informe sobre el inf(Jrme de Ia 
Dependencia Comun de Inspeccion, Ia Comision 
Consultiva recomendo una reduccion de 90.000 dolares 
en los creditos solicitados para viajes con cargo a las 
secciones 5. I 5, 16, 17, 18 y 19 del presupuesto para 1973. 
El Presidente entiende que, de Ia reduccion total 
propuesta de 90.000 do lares, correspondera a Ia seccion 5 
Ia cantidad de 75.000 dolares. En consecuencia, Ia suma 
total recomendada para Ia seccion 5 por Ia Comision 
Consultiva para 1973 es de 2.554.300 dolares. 

28. El Sr. RHODES (Presidente de Ia Comision 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
dice que los calculos solicitados inicialmente para Ia 
sccci6n 5 ascienden a casi 2. 900.000 do lares. No 
obstante. en csa suma no estan incluidos los viajcs del 
personal asignado a la UNCTAD, a la ONUDI. a Ia 
Oticina del ACNUR. los viajes del personal en mision 
especial. y otros. Si se suman esos creditos. el dlculo 
inicial total para los viajcs del personal asciende a 
L\00.000 d61ares. de los cuales I. 900.000 d61ares son 
11ar;t \ia)c~ en mi~i{m oticial y 2.400.000 dolares para los 
, ia1c~ del pcr\onal en uso de licencia para visitar el pais 
de origen. La Comisi{m Consultiva recomend6 rcduceio
lle~ glohalc~ de alrededor del 12.5'Y.,, las razones de las 
L·ualc~ liguran en los p{nrafos 5-10.5-13.5-14 y 5-15 de 
-,u primer informe. 

29. No obstante, el informe de Ia Dependencia Comun 
de lnspecci6n ha dado un nuevo cariz a la cuesti6n. No 
hay una inconsistencia real entre las recomendaciones de 
la Comisi6n Consultiva y las opiniones expresadas en el 
informe de Ia Dependencia; el inspector llev6 a cabo un 
estudio mas amplio que el que puede emprender Ia 
Comision Consultiva. Sus recomendaciones, que son muy 
claras, se trataron bastante a fondo en el informe de Ia 
Com is ion Consultiva (A/8900/ Add.2). 

30. El orador dividira las recomendaciones del 
inspector en varios grupos principales, pero primero 
quiere ocuparse separadamente de Ia recomendacion 1. 
que forma un todo. En ella se propane una nueva 
formula, porIa que, como se expresa en el parrafo 5 del 
informe de Ia Comision Consultiva, se estableceria una 
relacion entre el reembolso de gastos de viaje al 
representante que asiste a los periodos de sesiones de la 
Asamblea General y Ia cuota asignada al Estado 
respectivo. No obstante, por las razones que se expresan 
en ese parrafo, Ia Comision Consultiva estima que no 
puede apoyar esa recomendacion. 
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31. El primer grupo principal de recomendaciones 
trata de las condiciones de viaje. El inspector recomienda 
que cl rccmbolso de los gastos de viaje de los represen
tantcsde los EstadosMiembros, miembros de comisiones y 
particulares que ejerzar: sus funciones a titulo personal, 
asi como de los funcionarios, se limite en casi todos los 
casos a\ precio del billete de avion en clase economica, 
excepto para el Secretario General y los miembros de su 
comitiva. En sus informes, tanto el inspector como Ia 
Comision Consultiva recuerdan Ia decision aprobada por 
Ia Asamblea General ~n 1966 por Ia que revoco su 
decision anterior y volvi6 a introducir el actual derecho a 
billetes en primera clase. Por estas razones, Ia Comision 
Consultiva dud6 en hacer suya Ia recomendacion del 
inspector; estima que se necesitan nuevos estudios, en 
especial si se tiene en cu·~nta que nose puede separar esta 
cucstion de lo que sucede en el resto del sistema de las 
Naciones Unidas. Por esto, sugiere Ia conveniencia de 
que el CAC examine Ia cuestion de las condiciones de 
viajc del personal y, en lo que concierne a los 
representantes de los Estados Miembros y los 
particulares Ia Comision Consultiva considere Ia materia 
en el contexto de su proximo informe a Ia Asamblea 
General sobre coordinacion administrativa y presupues
taria. 

32. El segundo grupo de recomendaciones se refiere a! 
derecho a viajes de los miembros de las comisiones, de Ia 
Asamblea General y de los organos subsidiarios. Como 
ha senalado el Inspector, parece haber ciertas 
inconsistencias pero, en vista de que son resultado de 
decisiones anteriores de Ia Asamblea General, Ia 
Comision Consultiva cree que sera mejor revisar esas 
recomendaciones de Ia Dependencia Comun de 
Inspeccion conjuntamente con Ia revision de las 
condiciones de viaje en su proximo informe sobre 
coordinacion administrativa y presupuestaria. 

33. En el grupo siguiente de recomendaciones, que se 
retieren al volumen de los viajes, el inspector ha 
adoptado una posicion de critica. La Comision 
Consultiva estima que el Secretario General descarto con 
demasiada ligereza las observaciones del inspector. No se 
trata de sugerir que el Secretario General deberia haber 
investigado "publicamente" todos los ejemplos 
particulares a los que hace referenda el inspector, pero, 
con todo, resulta sorprendente que haya descartado esas 
observaciones mediante unas 10 lineas en sus 
observaciones. La Comi~ion Consultiva hubiera preferido 
indicios mas claros Cle que el Secretario General 
investigaba activamente esos asuntos en forma interna. 
Quiza el representante del Secretario General pueda dar 
esa seguridad ma.s tarde en el curso de Ia sesion. 
Ciertamente el Secretario General ha asegurado que, en 
el futuro, es menos probable que ocurran casos parecidos 
Por su parte, Ia Comision Consultiva seguira 
considerando el asunto en el futuro, en especial por Io 
que respecta a los viajes en mision oficial. No obstante, Ia 
Comision Consultiva no cree poder respaldar Ia 
recomendacion de que .. cada dos aiios, el Secretario 
General presente a Ia Asamblea General un informe 
suministrando informaciones detalladas sobre los viajes 
del personal. Esa cuesti6n es principalmente de caracter 
administrativo, y Ia Comision Consultiva se siente libre 
para solicitar informaciones de esa indole cada vez que 

lo crea necesario. Respecto de las consignaciones para 
viajes, Ia Comision Consultiva espera que sea posible 
alcanzar los objetivos propuestos por el inspector sin 
recurrir a reducciones tan importantes o a congelaciones 
como lo ha propuesto este. 

34. En cuanto a los demas derechos a vlaJes del 
personal, Ia Comision Consultiva comparte plenamente 
Ia recomendacion del inspector en el sentido de que el 
reembolso al personal que quiera viajar por mar en uso 
de licencia para visitar el pais de origen sea limitado a! 
costo del pasaje aereo en clase economica. La Comision 
Consultiva recomienda que el actual derecho a viajar por 
mar sea suspendido a partir de enero de 1973. Esto 
producira como resultado una reduccion de 90.000 
dolares, que habia sido recomendada por Ia Comision 
Consultiva en relacion con el proyecto de presupuesto 
para 1973. Sin embargo, Ia Comision Consultiva observa 
que el Secretario General hace referenda en el parrafo 48 
de sus observaciones a Ia necesidad de celebrar consultas 
con los representantes electos del personal. Se recordari 
que ya en 1971 Ia Comision Consultiva habia sugerido 
que se estudiara el asunto. Mas aun, el informe de Ia 
Dependencia Comun de Inspeccion ha estado disponible 
por varios meses. En consecuencia, ha habido tiempo 
para celcbrar consultas con el personal, en especial si se 
lo compara con el poco tiempo que se necesito para 
celebrar consultas relativas a! aumento en el subsidio de 
educacion. ' 

35. En Ia recomendacion que se refiere al reembolso de 
gastos por exceso de equipaje, no se sugiere que se 
termine Ia practica: aun sera necesaria en algunos casos. 
Sin embargo, Ia Comision Consultiva recomienda una 
reduccion de 100.000 dolares en el credito solicitado para 
retlejar Ia probabilidad de que no se ejerciten muchos 
derechos al exceso de equipaje. 

36. Aunque algunas de las reacciones de Ia Comision 
Consultiva a las recomendaciones del inspector pueden 
de cierta manera parecer negativas, el orador esta 
convencido de que esas recomendaciones tendran una 
repercusi6n muy real sobre las futuras autorizaciones de 
viaje. Por su parte, Ia Comision Consultiva ciertamente 
revisara las solicitudes futuras de creditos con un sentido 
mucho mas critico. 

37. El Sr. DAVIDSON (Secretario General Adjunto de 
Administracion y Gestion), haciendo un comentario 
sobre Ia observacion del Presidente de Ia Comisi6n 
Consultiva de que el Secretario General parecia habbr 
prestado poca atencion a las recomendaciones 3 a 7, qye 
figuran en el capitulo vii del informe de Ia Dependenc1a 
Comun de Inspeccion, y que se refieren a los viajes del 
personal en misiones especiales, dice que en los ultimos 
alios han mejorado considerablemente los controles 
sobre los viajes del personal y se han reducido claramente 
los gastos. La situaci6n mejorara mas aun cuando se 
introduzca Ia presupuestacion por programas. 

38. En cuanto a Ia recomendacion del inspector relativa 
a los viajes en uso de licencia para visitar el pais de origen 
se ha senalado en el parrafo 48 de las observaciones del 
Secretario General que en virtud del capitulo. VIII del 
Reglamento del Personal, el Secretario General debe 
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consultar con los representantes elegidos del personal 
sobre cualquier cambio en sus condiciones de servicio. 
Nose esperaba que esas consultas fueran puramente pro 
forma y, aunque han comenzado, no se han completado 
todavia. Por ultimo, senala que, de terminar 
abruptamente el 1° de enero de 1973 el derecho del 
personal a viajar por mar, quedaran perjudicadas las 211 
personas que ya presentaron sus solicitudes de 
conformidad con el procedimiento normal. 

39. El Sr. FAROOQ (Pakistan) dice que en opinion de 
su delegacion. no se puede aceptar Ia nueva formula 
rccomendada por el inspector que estableceria una 
relacion entre el ree(llbolso de los gastos de viaje a los 
representantes que asisten a los periodos de sesiones de 
Ia Asamblea General y las cuotas asignadas al Estado 
rcspectivo. Er, cuanto a Ia recomendacion de que el 
reembolso de los gastos de viaje a los representantes de 
los Estados Miembros se limite al costo de los pasajes 
acreos en clast economica, su delegacion esta dispues1a a 
aceptar Ia opinion de Ia Comision Consultiva de que se 
aplace toda medida hasta que se haya estudiado mas Ia 
cuestion. Por otra parte, habida cuenta de que las 
consignaciones para viajes pronto estaran relacionadas 
con las necesioades del programa de trabajo, parece mas 
bien supert1ua Ia propuesta de que se presente cada dos 
aiios un informe sobre los viajes del personal. Su 
delegacion est<i de acuerdo con Ia opinion de Ia Comi~.ion 
Consultiva acerca de las rccomendaciones 4 y 5 de Ia 
dcpend<:tH:ia comun de inspeccion relativas a Ia 
n<:<:<:sidad de limitar Ia asistencia del personal a 
reunioncs y s~~minarios. En cuanto a las reducciones 
propucstas a las consignaciones para viajes del personal 
en las recomendaciones 6 y 7 y habida cuenta de que Ia 
Comision Consultiva ha recomendado ya una reduccion 
de un 12°;(,, no se debe considerar una nueva reduccion. 
Mas a(tn, en vista del hecho de que se espera que Ia 
presupuestaci6n por pogramas comience en 1974, las 
reducciones arbitrarias que se han propuesto no parecen 
servir <:n Ia mejor forma a los intereses de Ia 
Organizacion. En cuanto a Ia recomendacion 8, de 
acuerdo con Ia cual se limitaria el reembolso de los gastos 
de viajc de los funcionarios a! valor del billete en clase 
enm6mi<:a excepto para el Secretario General y los 
funcionarios que le acompanen, su delegacion esta de 
acuerdo en que se deben aplicar condiciones uniformes 
en todo el sistema de las Naciones Unidas. Sin embargo, 
en vista de lo que acaba de decir el Secretario General 
Adjunto con relacion a los viajes por via maritima en 
1973, parece razonable aplazar por un ano Ia decision 
sobre el as unto. En lo relativo a Ia recomendaci6n 9, que 
se reficre a los reembolsos de gastos por exceso de 
equipaje, su delegacion esta de acuerdo con Ia Comision 
Consultiva en que no se debe suspender esta practica. 
Por ultimo, con respecto a Ia recomendacion 10, que se 
refiere al nivel de las consignaciones para viajes, conviene 
con Ia Comision Consultiva. Habida cuenta de que el 
programa de trabajo determinara el nivel de los viajes en 
1974, en ese momento se puede volver a examinar Ia 
cuestion. 

40. El Sr. T ARDOS (Hungria), haciendo referenda al 
parrafo 16 del informe de Ia Comision Consultiva, 
pregunta especificamente en que otras organizaciones se 
lim ita al costo de un pasaje por avion en clase economic a 

el reembolso de los gastos de viaje al pais de origen en 
uso de licencia. 

41. El Sr. MNGOLA (Kenia) dice que le complact oir 
que Ia Comision Consultiva cree que Ia cuestion del 
reembolso de los gastos de viaje requiere un mayor 
estudio. Se deberia hace-r una distincion entre las 
personas que efectuan viajes de larga duracion y los que 
efectuan viajes de corta duracion, y entre el reembolso a 
los jefes de delegaciones y a otras personas. 

42. El Sr. DAVIDSON (Secretario General Ad junto de 
Administracion y Gestion) contesta que Ia unica 
informacion de que dispone es Ia que figura en los 
parrafos 119 a 123 del informe de Ia Dependencia 
Comun de Inspeccion. 

43. El Sr. MSELLE (Republica Unida de Tanzania) 
dice que su delegacion acepta Ia recomendacion de Ia 
Comision Consultiva y comprende Ia posicion explicada 
por el Secretario General Adjunto en cuanto a Ia 
terminacion de los derechos a viajar por via maritima al 
pais de origen en uso de licencia. No obstante, se 
pregunta si el personal cree que seria inadecuado 
cambiar las normas existentes o si simplemente cree que 
con Ia terminaci6n de los actuales derechos a partir de 
enero de 1973 se causaran problemas. En este tiltimo 
caso, su delegaci6n puede estar de acuerdo en que Ia 
termina<:ion se haga efectiva en 1974. No obstante, en el 
primer caso, no podra aceptar Ia objecion. 

44. El Sr. OUEDRAOGO (Alto Volta) se pregunta que 
clase de comodidad se dara a las personas que viajcn por 
via maritima, pues los subsidios para viajes se basaran en 
el precio de un billete por avion en clase economica. 

45. El Sr. BENNET (Nueva Zelandia) dice que en 
principio su delegacion estara de acuerdo con Ia 
Comisi6n Consultiva en cuanto a Ia necesidad de 
cambiar el derecho del personal a viajar por via maritima 
a su pais de origen en uso de licencia. El unico obstaculo 
para Ia adopcion de una decision es si Ia Comision 
Consultiva estima que el procedimiento de consulta con 
el personal previsto en el capitulo VIII del Reglamento 
del Personal ha sido plenamente aplicado. 

CONSECUENCIAS ADMINISTRATIVAS Y 
FINANCIERAS DE LAS RECOMENDACIOINES 
DE LA SEXTA COMISION CONTENIDAS EN EL 
DOCUMENTO A/C.S/1480 RELATIVAS AL 
TEMA 80 DEL PROGRAMA* (A/8708/ADD.26, 
A/C.S/1488) 

46. El PRESIDENTE invita a Ia Comision a examinar 
las consecuencias administrativas y financieras de las 
recomendaciones formuladas por Ia Sexta Comision 
respecto de las publicaciones juridicas (vease 
A/C.S/1480). En su exposici6n (A/C.S/1488), el 
Secretario General estima el costo de aplicaci6n de esas 
recomendaciones en 340.000 dolares con cargo a Ia 

PuhlJ~.:,!L'h\llL'">} ducumcntaci(Hl de Ia\ Nacioncs Unidas: 
a) lnlurmc lkl SL'CJTtario General: 
hi lnlornll· <k l<t Comisi(lll Consultiv<t en 1hunto' i\dministrativos y 

<k Prc...,upuL'\I(l. 
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seccion 3 y 98.000 dolare:; con cargo a Ia seccion 11, o sea 
un total de 438 .. 000 dolares con cargo al proyecto de 
presu puesto para 1973. La Comision Consultiva en 
Asuntos Administrativos y de Presupuesto recomienda 
en su informe conexo (A/8708/ Add.26) que se consigne 
un credito adicional de 218.800 d6lares, lo cual 
reprcsenta una reduccion de 219.200 dolares en Ia cifra 
propuesta por el Secretario General. 

47. El Sr. RHODES (Preside'lte de Ia Comision 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
dice que hay un poco de confusion sobre el asunto, dado 
que las cuestiones relacionadas con Ia Treaty Series 
quedaron "enredadas" con el informe de Ia Dependencia 
Comun de Inspecci6n sobre las publicaciones 
peri6dicas'. Por esa raz6n, Ia Comision Consultiva trato 
de scparar en su in forme las consecuencias tinancieras de 
am bas categorias. Recomend6 en cifras netas- despues 
de formular una reduccion en relaci6n con el Anuan·o 
Juridico de las Naciones Unidas- que se consignara un 
credito de 218.800 dolares, a saber, 175.000 d6lares para 
Ia seccion 3 y 43.800 dolares para Ia seccion 11. 

Por 69 l'otos contra 7 y I abstenci6n. queda aprobada 
Ia recomendaci6n de Ia Comisi6n Consultiva de que se 
consigne un credito adlcional total de 218.800 d6lares 
para 1973. 

48. El PRESIDENTE dice que, si no hay objeciones, 
considerani que Ia Comision aprueba un calculo 
adicional de 30.000 dolares para Ia seccion (ingresos) I 
para 1973. 

Asi queda acordado. 

49. El PRESIDENTE propone ademas que, si no hay 
objeciones, Ia Comision :Jida a! Relator que incluya en su 
informe sobre el tema 80 del programa el proyecto de 
resolucion recomendado por Ia Sexta Comision (vease 
A/C.S/1480, parr.7). 

Asi queda acordado. 

·so. El Sr. GRODSKY (Union de Rep(Jblicas Socialistas 
Sovieticas) dice que su delegacion reconoce Ia 
importancia de Ia Trea~v Series pero considera que, en 
vista de las consecuencias financieras, no es una buena 
idea ampliar Ia publicacion del Anuario Juridico. 
Hubiera sido l6gi1co restrmgir Ia publicacion del Anuario 
a su nivel previo o expandir el programa con cargo a los 
recursos existentes; otra posibilidad hubiera sido aplazar 
Ia expansion del programa para cuando mejore Ia 
situacion financiera. Por esa razon, Ia delegacion de Ia 
Union Sovietica no pudo apoyar Ia consignacion de un 
credito adicional para Ia Treaty Series. 

TEMA 83 DEL PROGRAMA 

Regimen de sueldos de las Naciones Unidas: 
informe del Comite Especial encargado de 
examinar el regimen de sueldos de las Naciones 
Unidas (continuachjn*J (para los documentos, 
vease Ia 1550a. sesi6n) 

I lol'llllll'llto ;\ iUn2. de 20 de agosto de 1971. 

l{L''"'"daei{Jn de''" trahaj ''de Ia 1551 a. ,esi6n. 

51. El Sr. GONTHA (Indonesia) anuncia que. despues 
de haber sostenido conversaciones con los patrocinado
res. cl representante de Ia India ha retirado las 
cnmiendas que propuso (ISSOa. sesion) a! proyecto de 
rcsoluci6n A/C.S/L.I099, con excepcion de su propuesta 
de sustituir las palabras "por conducto de Ia Comisi6n 
Con5ultiva en Asuntos Administrattvos y de 
Presupuesto" en el parrafo 3 de Ia parte dispositiva por 
las palabras "conjuntamente con las observacioncs de Ia 
Comision Consultiva en Asuntos Administrativos y de 
Presupuesto" , que los patrocinadores han aceptado. Los 
p~ttmcinadorcs no han podido aceptar las enmiendas 
prcsentadas por el representante de Hungria (ibid). Han 
logrado convencer a! representante del Pakistan de que 
se celebrarian consultas con los r·~presentantes del 
personal y el Pakistan se ha sumado a los patrocinadores 
del proyecto de resolucion. 

52. El Sr. CHERPOOT (India) da las gracias, en 
nombre de su delegacion, a los patrocinadores del 
proyecto de resolucion, por el espiritu de cooperacion de 
que han dado muestras a! examinar sus propuestas y por 
el hecho de haber aceptado una de elias. Las propuestas 
fucron formuladascon el propos ito de mejorar y reforzar el 
proyecto de resoluci6n y Ia delegacion de Ia India no insisti
ra sobre elias. Entiende que en las consult as mencionadas 
en el parrafo 4 de Ia parte dispositiva estan comprendidas 
las consultas con los Estados Miembros. y que quedara a 
criterio del Secretario General Ia forma de realizarlas. 
Tambicn entiende que Ia nueva comision contara con Ia 
contianza de los Estados Miembros, de los jefes 
ejecutivos de las organizaciones de las Naciones Unidas y 
del personal. 

53. El Sr. OUEDRAOGO (Alto Volta) considera que el 
numero de integrantes de Ia Comision de administracion 
publica internacional tendria que fijarse con mas 
precision de lo que se haec en el parrafo 1 de Ia parte 
dispositiva del proyecto de resolucion. Espera que en los 
"otros documentos conexos" mencionados en el parrafo 
5 se incluyan las opiniones expresadas en Ia Quinta 
Comision en el vigesimo septimo periodo de sesiones; 
diversas delegaciones han hecho observaciones 
pertinentes que merecerian ser tomadas en cuenta por 
dicha comisi6n. 

54. El Sr. MSELLE (Republica Unida de Tanzania) 
dice que, sin que ello vaya en desmedro de Ia importancia 
de Ia cuestion de Ia revision del regimen de sueldos, su 
delegaci6n no cree que el ano en curso brinde una buena 
oportunidad para hacer observaciones detalladas sobre 
el informe del Comite Especial encargado de revisar el 
regimen de sueldos de las Naciones Unidas (A/8728 y 
Corr.l) y que lo mejor hubiera sido refrendar 
simplemente el informe de Ia Comisi6n Consultiva en 
Asuntos Administrativos y de Presupuesto (A/8914). 
Como quiera que sea, se ha preparado cuidadosamente 
un proyecto de resoluci6n (A/C.S/L.1099) sobre Ia base 
de las recomendaciones de Ia Comisi6n Consultiva, con el 
principal objetivo de establecer una comision de 
administraci6n publica internacional. El proyecto 
representa Ia culminacion de un largo proceso de debates 
sostenidos desde haec anos. El orador espera que el 
Secretario General y los demas miembros del CAC 
puedan presentar a Ia Asamblea General, en su vigesimo 
octavo periodo de sesiones, un proyecto de estatuto para 
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Ia comisi6n propuesta, y un esquema de los principios en 
que se basara el funcionamiento del nuevo 6rgano. 

55. El orador desea subrayar, como lo hizo Ia Comisi6n 
Consultiva, que hace falta una comisi6n que cuente con 
Ia contianza de los gobiernos de los Estados miembros, 
de los jefes ejecutivos y del personal, y que este libre, en 
consecuencia, de las influencias politicas que entrarian 
en juego en caso de que se estableciera un 6rgano 
intcrgubernamental. como lo recomienda el Comite 
Especial. La delegaci6n de Ia Republica Unida de 
Tanzania acoge en consecuencia con beneplacito Ia 
propucsta de Ia Comision Consultiva de que el nuevo 
6_rgano se integre por nombramiento y no por eleccion 
por parte de Ia Asamblea General. La propuesta de Ia 
Comisi6n Comultiva de participar en Ia creacion de Ia 
comisi6n tambien resulta apropiada, dado que con ello 
se lograria conocer lo antes posible el punto de vista de Ia 
Comisi6n Comultiva sobre el asunto. La delegacion 
tanzaniana apoya por lo tanto plenamente el proyecto de 
rcsoluci6n A/C.5/L.I099. Le complace que en el debate 
sobre el informe del Comite Especial, haya sido posible 
cvitar las asperas controversias que se hubieran 
producido si Ia Comisi6n hubiera tratado de examinar 
las propuestas y recomendaciones sustantivas del Comite 
Especial. Desea manifestar en forma categorica que 
el camino que tomo Ia Comisi6n asegurad. Ia 
prescrvacion del regimen comun de las Naciones Unidas. 
La A sam hie a General tiene que adoptar decisiones por las 
cuales mantenga su posicion preeminente como 6rgano 
legislativo rector en cuanto a los sueldos y a los asuntos 
relacionados con el personal dentro de las organizaciones 
del sistema de las Naciones Unidas. El debate debera 
limitarse por lo tanto a Ia propuesta para establecer una 
nueva comisi6n. Habra oportunidad, en el vigesimo 
octavo periodo de sesiones, de examinar con mas detalle 
toda Ia cuestion de las funciones, los poderes y las 
atribuciones de Ia Comisi6n. 

56. El Sr. GONTHA (Indonesia) agradece a los 
represent antes del Alto Volta y de Ia Republica U nida de 
Tanzania sus amables observaciones sobre el proyecto de· 
rcsoluci(m A; C. 51 L.l 099. En cuanto al numero de 
integrantc~ de Ia comision, los patrocinadores han 
sugerido provisionalmente Ia cifra de 13, sin insistir 
demasiado sobre el punto. 

57. Fl Sr. M NGOLA (Kenia) dice que, como patroci
maclora de.l proyccto cle resolucion A/C.5/L.I 099, su 
delegacion espera que el proyecto reciba apoyo general. 

· Fn cuanto a Ia modalidad del servicio de los integrantes 
de Ia comision, su clelegacion cree que deberia. tratarse 
~olo de una ocupaei6n parcial. 

5K. El Sr. DE BELDER (Belgiea) dice, respondiendo al 
reprcscntante del Alto Volta, que los patrocinadores 
accptan complaeidos su sugerencia de que los pareeeres 
exprcsados en Ia Quinta Com is ion se transmitan tam bien 
a Ia nueva comigj6n. Ello sera posible en virtud de las 
palahras "otrm documentos conexos" que tiguran en el 
parrafo 5 de Ia parte dispositiva del proyecto de 
rc~olucion. 

59. El Sr. RHODES (Presidente de Ia Comision 
Consultiva en A

7
suntos Administrativos y de Presupuesto) 

sciiala que Ia enmienda de Ia India al proyecto de 
resoluci6n A; C.5; L.I099, por el que se pide que se 
sustituyan en el parrafo 3 las palabras "por condutto de 
Ia Comisi6n Consultiva en Asuntos Administrativos y de 
Prcsupuesto" por las palabras "conjuntamente con las 
obscrvacioncs de Ia Comision Consultiva en Asuntos 
Administrativos y de Presupuesto" plantean un pro
blema constitucional, dado que en ese texto Ia Asamblea 
General pediria de hecho a! secretario general que 
presentara el informe de Ia Comisi6n Consultiva. La 
Comision Consultiva no eleva informes a! Secretario 
General, sino a Ia Asamblea General. Sugiere que se 
encuentre una redaccion distinta para expresar Ia misma 
idea. 

60. El Sr. FAROOQ (Pakistan) pregunta al Presidente 
de Ia Comisi6n (omultiva si no seria mejor SJ.Iprimir Ia 
rcfercncia a las observa:ciones de Ia Comisi6n Consultiva, 
dado que rcsulta evidente Ia necesidad de que esta se 
pronuncic. 

(J I. El Sr. RHODES (Presidente de' Ia Comision 
Consult iva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
contcsta que ni Ia Comisibn Consultiva ni su Presidente 
tienen como funcion presentar enmiendas a los proyectos 
de re~oluci6n prcsentados por los Estados Miembros. 
Simplcmcnte quiere dcjar constancia de que, en Ia forma 
que esta rcdactado actualmente, el proyecto de 
resolucion plantea una dificultad constitucional. 

112. El Sr., MSELLE (Republica Unida de Tanzania) 
dice que no scria correcto que Ia Asamblea General se 
pronunciara sobre el estatuto y las atribuciones de Ia 
nueva comisi6n sin contar con las recomendaciones de Ia 
Comisiun Consultiva. Esta de acuerdo con el Presidente 
de Ia Comisi6n Consultiva en cuanto a que Ia redaccion 
del parrafo J, en su forma enmendada, implica que Ia 
Comisi6n Consultiva presentaria sus observacione~ a Ia 
i\samblea Generat'por conducto del Secretario General. 
Sc trata de Lin procedimiento incorrecto. 

b.\. El Sr. VAN DER GOOT (Paises Bajos) dice que los 
patrocinadores agradecen al Presidente de Ia Comisi6n 
Consultiva que haya seiialado las consecuencias constitu
cionales de Ia redaccion propuesta. Los patrocinadores, 
celebraran consultas y trataran de darle al parrafo J una 
redacci(m apropiada. 

M. El Sr. CHERPOOT (India) dice que, en vista de Ia 
diticultad constitucional que plantea Ia enmienda 
propuesta por ·su delegaci6n al parrafo J, Ia ret ira. 

65. El PRESIDENTE invita. a Ia Comision a votar 
sobre el proyecto de resoluci6n A/C.S/L.1099. 

Por 64 votos contra ninguno y 11 abstenciones, queda 
aprobado el proyecto de resoluci6n. 

66. El Sr. KULAZHENKOV (Union of Republicas 
Socialistas Sovieticas) dice, explicando su voto, que Ia 
dclcgaci6n de Ia U ni6n Sovietica se abstuvo porque \a 
Quinta Comision no debia haber tomado Ia decision de 
transmitir el in forme del Comite Especial encargado de 
examinar cl regimen de sueldos de las Naciones Unidas a 
Ia comision de administracion publica internacional, 
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todavia no establecida, sin examinar el contenido del 
informe. AI hacerlo, paso por alto las recomendaciones 
del Comitc Especial que estaban destinadas a introducir 
el orden y Ia economia en el regimen de sueldos y aplazo 
indefinidamente: la decision sobre el complejo conjunto 
de problemas reilacionados con la administracion publica 
internacional preparanc:o de ese modo el camino para 
aumentar sin justiticacion en el futuro los sueldos de 
especialistas ya demasiado bien pagados. Las disposi
ciones del proyecto de re!:oluci6n relacionadas con el nom
bramiento de los miernbros de la comision no son 
satisfactorias, dado que implican que Ia Secretaria va a 
ser Ia principal responsable de esos nombramientos. 
Para ser verdaderamente imparcial, dicha comision 
tendria que estar integrada por expertos designados por 
los gobiernos de los Estados Miembros sobre la base de 
una representaci6n geografica amplia. La delegaci6n de 
Ia Union Sovietica esta de acuerdo con el Secretario 
General en que el mandato del Comite Especial deberia 
ser prorrogado por otro aii.o, para que pueda hacer 
preparativos para Ia futura comision. 

67. El Sr. STEENBEHGER (Dinamarca) dice que su 
delegacion vot6 a favor del proyecto de resolucion 
porque, salvo una excepcion importante, sus disposi-

ciones coinciden enteramente con las de Dinamarca. Su 
delegaci6n cree que ningun sistema relacionado con las 
condiciones de servicio puede ser viable si no da a los 
emplcados el derecho a participar en el arreglo de sus 
problemas y que, si bien el parrafo 3 de Ia parte 
dispositiva esta destinado sin duda a abarcar ese aspecto, 
Ia redacci6n es, a su juicio, ambigua. Ademas, aun 
cuando hagan falta nuevos estudios, seria equivocado 
asignarle baja prioridad a ese asunto. 

68. El Sr. A-YED (Yemen Democratico) indica que su 
delegaci6n se abstuvo durante Ia votacion porque no esta 
familiarizada con los antecedentes de la cuesti6n. 

69. El Sr. REFSHAL (Noruega) dice que esta 
totalmente de acuerdo con las obscrvaciones formuladas 
por el representante de Dinamarca. Espera que Ia nueva 
comision tome en todo momento en consideraci6n las 
opiniones del personal. 

70. El Sr. COGAN Orlanda) seii.ala que su delegaci('m 
desea asociarse a lo expresado por el representante de 
Dinamarca. 

Se levanta Ia sesi6n a las 22.40 horas. 




